



TEMAS DE LA SEMANA

- Boca
- Zofia Stryjeńska
- Independiente
- Colon
- Racing
- Atletico
- La Liga
- Maria Becerra
- Dia de la Escarapela
- River vs Boca

TEMAS CANDENTES



coronavirus
Efermides de hoy 21 de mayo de 2021: ¿Qué pasó el 21 de mayo?
5 horas atrás
74



dart
Decreto presidencial
Casación avaló restricciones nocturnas y facultades presidenciales
6 horas atrás
10



Cordoba
Córdoba anunció que adherirá a las restricciones que dispuso la Nación
6 horas atrás
33



San Lorenzo hoy
"Vi un un San Lorenzo mejor"

Principal > Marca > ¿Es rentable comprar un coche eléctrico?...

¿Es rentable comprar un coche eléctrico? Este es el ahorro por uso y

Cinco Días

Hacer un tweet



CincoDías

La diferencia de precio entre un modelo de gasolina y un eléctrico es más pequeña que nunca gracias a los incentivos del Gobierno

Los usuarios que están pensando en cambiar de coche tienen un gran dilema: ¿Es el momento de hacerse con un modelo eléctrico o es mejor esperar a que bajen de precio y se produzca un mayor despliegue de la infraestructura de carga?

Pues bien, con la tercera edición del Programa de Incentivos a la Movilidad Eficiente y Sostenible (Moves), la diferencia de precio entre vehículos de gasolina y eléctricos es "más pequeña que nunca", según subraya el portal de venta de vehículos online Carwow. El Moves III recoge ayudas para la compra de un coche eléctrico que pueden alcanzar los 8.000 euros teniendo en cuenta el descuento adicional de las marcas.

La compañía de origen británico subraya que adquirir un coche eléctrico en vez de uno de gasolina puede suponer un ahorro de hasta 7.000 euros después de unos 10 años y 100.000 kilómetros.



Según un estudio de BloombergNEF para la Federación Europea de Transporte y Medio Ambiente (T&E, por sus siglas en inglés), será más barato producir un coche eléctrico que uno de combustión a partir de 2027. En concreto, los vehículos eléctricos de los segmentos C y D, incluyendo los todocaminos, serán más baratos de fabricar en Europa que los de gasolina a partir de 2026, mientras que los automóviles pequeños del segmento B tendrán que esperar un año más.



6 horas atrás

5



Permiso para circular

Cómo sacar el permiso para circular y quiénes podrán hacerlo en el

8 horas atrás

31



Boca Juniors

Boca Juniors después de golear a River Plate jugará semifinal contra

9 horas atrás

63



Copa America

Colombia no será sede de la Copa América 2021, se jugará sólo en

10 horas atrás

18



12 de Octubre, San Lorenzo

11 horas atrás

0



Argentinos Jrs. Atlético Nacional

EN VIVO ONLINE: Dónde y cómo ver Argentinos Juniors vs. Atlético

11 horas atrás

1



11 horas atrás

4



12 de Octubre San Lorenzo

¿Cómo llega 12 de Octubre al choque con San Lorenzo? | San Lorenzo de

11 horas atrás

5



Restricciones cordoba

Córdoba anunció que adherirá a las

espera un artículo...

Todo esto será posible gracias a un abaratamiento del coste de las baterías [podrían ser un 58% más baratas en 2030], a las nuevas plataformas que están desarrollando y compartiendo distintos fabricantes y a las líneas de producción específicas para este tipo de automóviles.

¿Cuál es el precio medio de un coche eléctrico?

Según datos de la consultora MSI para Unoauto, el precio medio de un vehículo eléctrico nuevo vendido durante este año es de 41.571 euros, 4.000 euros más que hace un año, pero muy por debajo de los 47.267 euros a los que se comercializaron durante 2019. Esta evolución hace que la diferencia frente al diésel sea de 5.700 euros tras reducirse un 58% desde 2019, y de 13.617 euros para los gasolina, un 40% menos que hace dos años.

Además de por el menor coste de la batería, el estrechamiento del precio también se debe a una mayor oferta, ya que a más variedad, los precios bajan y se posicionan en unos niveles cada vez más asequibles para el comprador.

¿Cuáles son las principales barreras para la compra de un eléctrico?

El precio preocupa al 48% de los potenciales compradores españoles, aunque aún deben mejorarse otros aspectos como el tiempo de carga (27%), la autonomía (20%) o la red de infraestructuras, que son las grandes trabas para su despliegue, según el II Observatorio de la Movilidad Sostenible de España, realizado por Grant Thornton y la Fundación Ibercaja.

¿Se deben declarar las ayudas del Moves?

Sí. Las personas que hayan recibido ayudas del Gobierno a la compra de vehículos eléctricos o híbridos enchufables deberán declararlas en el IRPF y podrían pagar por ellas hasta 1.650 euros al considerarse una ganancia patrimonial, según cálculos del portal especializado en vehículo nuevo Unoauto en función de las estimaciones hechas por los Técnicos de Hacienda (Gestha).

Más información:



- Claves para instalar un punto de recarga para un

restricciones que dispuso la Nación
11 horas atrás
ES 11

Feriado
Feriado del 24 de mayo: por qué lo restableció el Gobierno y cuándo será
11 horas atrás
ES 14

Feriado 24 de mayo
Gobierno restableció el feriado puente del 24 de mayo
12 horas atrás
ES 10

Boca
¿Qué resultados necesita Boca para clasificarse a octavos de final de la
12 horas atrás
ES 169

Boca hoy
Migliore chicanó a River y se acordó del Superclásico ganado por Boca
12 horas atrás
ES 114

Epic Games
NBA 2K21, nuevo juego gratis en Epic Games Store: cómo descargarlo en
14 horas atrás
ES 70

20 de mayo que se celebra
¿Por qué el 20 de mayo se celebra el Día Mundial de las Abejas?
17 horas atrás
ES 1

IPS: solo queda nominado para
18 horas atrás
ES 56

Restricciones covid

coche eléctrico en casa



- La energética aceleran inversiones en el despliegue de puntos de recarga para coches eléctricos

La cuantía de las ayudas a tributar [quedan exentos los descuentos aportados por el concesionario en la compra del vehículo] dependerá de los ingresos y la situación personal y familiar de cada contribuyente. Según la misma fuente, los compradores de turismos eléctricos, híbridos enchufables o de pila de combustible de hidrógeno que tengan un sueldo medio de 21.161 euros y hayan recibido ayudas del Plan Moves II por importe de 4.000 euros pagarán 1.200 euros, una cantidad que se incrementa a 1.650 euros si la ayuda ha sido de 5.500 euros por entregar un coche para achatarriar.

Los trabajadores autónomos también pueden acceder a las ayudas, pero deben disponer de una justificación de la compra [se consigue a través de una factura].

¿Cuáles son las ventajas de un coche eléctrico?

- Este tipo de vehículos eliminan las emisiones de CO2 y de otros gases de efecto invernadero, lo que ayuda a mejorar la calidad del aire de las ciudades.
- Recorridos a precios más competitivos, ya que puede ser hasta 10 veces más barato que la gasolina o el diésel. En concreto, permite recorrer 100 Km por algo más de un euro [recargándolo en casa aprovechando las tarifas valle], frente a la media de 10,5 euros de los coches de gasolina y los 8 euros de un diésel.
- Los compradores de vehículos eléctricos cuentan también con ventajas fiscales: están exentos del impuesto de matriculación y tienen descuentos en el de circulación.
- Menor coste de mantenimiento al contar con un 90% menos de piezas mecánicas.
- Tienen acceso libre a las zonas restringidas y estacionamiento gratuito en sitios regulados.
- Reducen la demanda de petróleo y favorecen el consumo de energía limpia.

Objetivos del Gobierno

El Ejecutivo de Pedro Sánchez se ha fijado una meta de

Restricciones por el Covid: qué pasará desde el 31 de mayo y hasta

19 horas atrás 21

20 de mayo

DolarToday Venezuela: conoce aquí el precio de compra y venta, hoy

19 horas atrás 13

Gustavo garzon

Tras ser vacunado, Gustavo Garzón irrumpió en un móvil y así lo reflejó

20 horas atrás 12

ESPN Play

Premier League: Leeds United vs West Bromwich; el equipo de Marcelo

20 horas atrás 19

Diego Schwartzman

Schwartzman: debut y despedida en Lyon

21 hora atrás 209

Coronavirus Santa Fe

Covid: un 6% de las muertes de mayo en Santa Fe fueron de personas con

22 hora atrás 2

Malta

Presidente de Malta afirma que renunciaría antes que firmar una ley

22 hora atrás 9

Restricciones

Nuevas restricciones por Covid: el Gobierno anunció un cierre estricto

23 hora atrás 28

alcanzar los 250.000 vehículos eléctricos para 2023, así como los 100.000 puntos de recarga. Para ello, a través del Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDAE), movilizará 2.000 millones de euros para abordar la movilidad 'cero emisiones' y el despliegue masivo de electrolineras.



Tarjeta BBVA bonificada 1 año

Pedí tu Tarjeta BBVA 100% online más fácil y rápido, ¡y recíbila en tu casa!

BBVA

[Abrir](#)

Maestrías para Enfermeras

Compagina tus estudios con tu labor profesional. Págalo en cómodas cuotas. Infórmate ahora

Tech Universidad

[Más Información](#)



SHOTOES SIMILARES



Río Cuarto lanza su marca cantón y busca convertirse en el nuevo destino turístico del país

24 hora atrás
61

Tiempo hoy
Previsión meteorológica: El tiempo hoy en Guiliacán Rosales, 20 de mayo
24 hora atrás
81

Héctor David Martínez
¿Quién es y cómo juega Héctor Martínez, la novedad en la lista de ayer
1

Pronóstico
Pronóstico en Misiones: anticipan un jueves con aumento gradual en las
ayer
127

Matt LeBlanc
El cambio físico de Joey (Matt LeBlanc) y Chandler (Matthew Perry)
ayer
1

Kentaro Miura
Adiós a Kentaro Miura, el autor de la espectacular 'Bersek'
ayer
11

Lakers
¿Cómo juega Los Angeles Lakers en la 2020-2021? Sistemas, estilo.
ayer
250



Karina Jelinek
Karina Jelinek quiere ser mamá: "Me encantaría adoptar y tener un harén"
ayer
49

12 horas atrás
Periódico Mensaje



Senadores de EEUU buscan defender marcas vinculadas a confiscaciones en Cuba

13 horas atrás
swissinfo.ch



Rosario Central - Huachipato

Rosario Central goleó a Huachipato y quedó a un paso de la clasificación

ayer
5



ayer
3



Liverpool

VER EN VIVO ONLINE Burnley vs Liverpool | TV y Streaming para mirar

ayer
505

Velez

Vélez le ganó a Unión La Calera y clasificó a octavos de final de la Copa

ayer
251



HP presenta nuevas portátiles y monitores gamers OMEN y la marca Victus

18 horas atrás
Enfasis IT Argentina



Pilar Mansur compete en el tercer test evaluativo en el Cenard

19 horas atrás
semanariodejunin.com.ar



La portada de MARCA tras la muerte de Diego Armando Maradona: "Si me muero..."

26 Nov 2020
MARCA.com



Atalanta - Juventus

Atalanta - Juventus en directo

2 día atrás
6

Quien mató a Sara

¿Quién mató a Sara? Andrés Baida revela detalles de la segunda

2 día atrás
5



Mazda es reconocida como la marca más confiable por Consumer Reports

26 Nov 2020
F1Latam.com



Maradona dejó su marca en el arte popular

26 Nov 2020
Telam



26 Nov 2020
MARCA.com



"Elegiría antes a Haaland que a Mbappé para mi equipo"

25 Nov 2020
Marca Claro Colombia



Un 'The Best 2020' con polémica: ¿Dónde están Kimmich y Haaland?

25 Nov 2020
Marca Claro Colombia



Paulo Díaz y un partido para asegurarse el puesto

25 Nov 2020
Marca Claro Argentina



26 Ago 2020
El Intra Sports



Diego enfrenta una demanda en Australia por el uso de la

Atalanta Juventus

El resumen del Atalanta vs. Juventus, final de la Coppa Italia 2020-2021

2 día atrás

6

Friends

El primer tráiler del reencuentro de "Friends" se estrenó en Estados

2 día atrás

33

75

Demi Lovato

Demi Lovato: de ella a "elle" y lo que hay detrás

2 día atrás

64

Jey Mammón

El sorprendente nuevo integrante que anunció Jey Mammón para su

2 día atrás

7

BTC

Comenzó la gran migración de mineros en China: ¿cómo afectan las

2 día atrás

2

São Paulo Racing

Racing, Defensa y Justicia y Argentinos Juniors consiguen sus

2 día atrás

5

Ofrecen casa, auto y un sueldo de 120 mil dólares por cuidar una isla

2 día atrás

29

Ripple enfrenta una demanda en Australia por el uso de la marca "PayID"

26 Ago 2020

Investing.com España



¿Jesús resucitó de la muerte?

Jesús enseñó que la vida no termina después de la muerte física.

Anuncio Y-jesus.org

Abrir

Unos 70 años de antigüedad: el misterio de los túneles de la zona de San Martín

26 Ago 2020

Marca Claro Argentina



Lionel Messi anuncia que se va del Barcelona

26 Ago 2020

Marca Claro Argentina



Lionel Messi se va de Barcelona: las repercusiones en los diferentes portales del mundo

26 Ago 2020

LA NACION



Insólita oferta: una famosa marca de cerveza busca contratar a un director de memes

26 Ago 2020

LA NACION



Criptomonedas

► Derrumbe del Bitcoin tras prohibición de China

2 día atrás

12

Bitcoin

Luego del pánico, ¿cómo reaccionan Bitcoin y el mercado de...

2 día atrás

53

San Expedito

Los testeos express que ofrece el Ministerio de Salud estuvieron en...

2 día atrás

22

Boca Juniors vs Barcelona SC

Cómo seguir EN DIRECTO Boca vs Barcelona SC | Día, hora y TV para...

2

Permiso para circular Santa Fe

Permiso para circular Santa Fe: cómo tramitarlo y quiénes pueden circular

8

Emma Watson

Tras nueve meses, Emma Watson rompió el silencio y desmintió rumores

2 día atrás

35

Claudia fontan

La palabra de Claudia Fontán tras los rumores de hacer trampa en...

2 día atrás

19

El spot se Ester Expósito que marca su debut como modelo de una reconocida firma mundial

26 Ago 2020
Gente



La velocidad del dinero en Estados Unidos marca mínimos históricos

25 Ago 2020
BeInCrypto Español



Distroller, la primera marca mexicana en lanzar una colección con Bershka

25 Ago 2020
Dinero en imagen



BY Camino de la Fé



Cuál es tu Ángel

...sueño con el trabajo, un compañero en secreto y el día que le

2 día atrás

43

Roger Federer

Tenis: Volvió Roger Federer con una derrota en Suiza

2 día atrás

217

Talleres - Bragantino

Talleres vs Bragantino, por Copa Sudamericana: dura derrota y

2 día atrás

5

Talleres Bragantino

Talleres - Bragantino: hora, formaciones y por dónde verlo en vivo

2 día atrás

4

São Paulo, Racing

El alternativo de Racing le gana al São Paulo y se mete en octavos

2 día atrás

2

La diferencia de precio entre un modelo de gasolina y un eléctrico es más pequeña que nunca gracias a los incentivos del Gobierno. Los usuarios que están pensando en cambiar de coche tienen un gran dilema: ¿Es el momento de hacerse con un modelo eléctrico o es mejor esperar a que bajen de precio y se produzca un mayor despliegue de la infraestructura de carga?

Pues bien, con la tercera edición del Programa de Incentivos a la Movilidad Eficiente y Sostenible (Moves), la diferencia de precio entre vehículos de gasolina y eléctricos es "más pequeña que nunca", según subraya el portal de venta de vehículos online Carwow. El Moves III recoge ayudas para la compra de un coche eléctrico que pueden alcanzar los 8.000 euros teniendo en cuenta el descuento adicional de las marcas.

La compañía de origen británico subraya que adquirir un coche eléctrico en vez de uno de gasolina puede suponer un ahorro de hasta 7.000 euros después de unos 10 años y 100.000 kilómetros.

Según un estudio de BloombergNEF para la Federación Europea de Transporte y Medio Ambiente (T&E, por sus siglas en inglés), será más barato producir un coche eléctrico que uno de combustión a partir de 2027. En concreto, los vehículos eléctricos de los segmentos C y D, incluyendo los todocaminos, serán más baratos de fabricar en Europa que los de gasolina a partir de 2026, mientras que los automóviles pequeños del segmento B tendrán que esperar un año más.

Todo esto será posible gracias a un abaratamiento del coste de las baterías [podrían ser un 58% más baratas en 2030], a las nuevas plataformas que están desarrollando y compartiendo distintos fabricantes y a las líneas de producción específicas para este tipo de automóviles. ¿Cuál es el precio medio de un coche eléctrico? Según datos de la consultora MSI para Unoauto, el precio medio de un vehículo eléctrico nuevo vendido durante este año es de 41.571 euros, 4.000 euros más que hace un año, pero muy por debajo de los 47.267 euros a los que se comercializaron durante 2019. Esta evolución hace que la diferencia frente al diésel sea de 5.700 euros tras reducirse un 58% desde 2019, y de 13.617 euros para los gasolina, un 40% menos que hace dos años.

Además de por el menor coste de la batería, el estrechamiento del precio también se debe a una mayor oferta, ya que a más variedad, los precios bajan y se posicionan en unos niveles cada vez más asequibles para el comprador. ¿Cuáles son las principales barreras para la compra de un eléctrico? El precio preocupa al 48% de los potenciales compradores españoles, aunque aún deben mejorarse otros aspectos como el tiempo de carga (27%), la autonomía (20%) o la red de infraestructuras, que son las grandes trabas para su despliegue, según el II Observatorio de la Movilidad Sostenible de España, realizado por Grant Thornton y la Fundación Ibercaja. ¿Se deben declarar las ayudas del Moves? Sí. Las personas que hayan recibido ayudas del Gobierno a la compra de vehículos eléctricos o híbridos enchufables deberán declararlas en el IRPF y podrían pagar por ellas hasta 1.650 euros al considerarse una ganancia patrimonial, según cálculos del portal especializado en vehículo nuevo Unoauto en función de las estimaciones hechas por los Técnicos de Hacienda (Gestha).

Más información

Claves para instalar un punto de recarga para un coche eléctrico en casa

La energéticas aceleran inversiones en el despliegue de puntos de recarga para coches eléctricos

La cuantía de las ayudas a tributar [quedan exentos los descuentos aportados por el concesionario en la compra del vehículo] dependerá de los ingresos y la situación personal y familiar de cada contribuyente. Según la misma fuente, los compradores de turismos eléctricos, híbridos enchufables o de pila de combustible de hidrógeno que tengan un sueldo medio de 21.161 euros y hayan recibido ayudas del Plan Moves II por importe de 4.000 euros pagarán 1.200 euros, una cantidad que se incrementa a 1.650 euros si la ayuda ha sido de 5.500 euros por entregar un coche para achatar.

Los trabajadores autónomos también pueden acceder a las ayudas, pero deben disponer de una justificación de la compra [se consigue a través de una factura]. ¿Cuáles son las ventajas de un coche eléctrico? - Este tipo de vehículos eliminan las emisiones de CO2 y de otros gases de efecto invernadero, lo que ayuda a mejorar la calidad del aire de las ciudades.

- Recorridos a precios más competitivos, ya que puede ser hasta 10 veces más barato que la gasolina o el diésel. En concreto, permite recorrer 100 Km por algo más de un euro [recargándolo en casa aprovechando las tarifas valle], frente a la media de 10,5 euros de los coches de gasolina y los 8 euros de un diésel.
- Los compradores de vehículos eléctricos cuentan también con ventajas fiscales: están exentos del impuesto de matriculación y tienen descuentos en el de circulación.
- Menor coste de mantenimiento al contar con un 90% menos de piezas mecánicas.
- Tienen acceso libre a las zonas restringidas y estacionamiento gratuito en sitios regulados.
- Reducen la demanda de petróleo y favorecen el consumo de energía limpia.

Objetivos del Gobierno

El Ejecutivo de Pedro Sánchez se ha fijado una meta de alcanzar los 250.000 vehículos eléctricos para 2023, así como los 100.000 puntos de recarga. Para ello, a través del Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDAE), movilizará 2.000 millones de euros para abordar la movilidad "cero emisiones" y el despliegue masivo de electrolineras.